QUOI de neuf ?
Mes droits individuels dans SYSPER

En tant que pensionné(e), vous pourrez désormais bénéficier d'une fonctionnalité dans SYSPER qui
vous permettra de consulter un apercu de vos droits individuels basés sur I'annexe VII du statut ;

Dans SYSPER, cliquez sur MENU > Mon dossier > Droits et privileges > Mes droits individuels (annexe
VIl).

Vous pourrez :

- Voir les droits actuellement ouverts, tant pour vous que pour vos ayants droit.

- Consulter I'historique complet de tous vos droits depuis le début de votre carriere (sous
réserve que votre employeur précédent utilise Sysper).

- Consulter la liste compléete des notifications que vous avez regues concernant le traitement
des déclarations ou des lettres de décision. En cliquant sur les hyperliens, vous serez
redirigé(e) vers la déclaration ou la lettre de décision concernée.

- Consulter vos fiches de paie.

- La boite d'information fournit d'autres possibilités de contacter le PMO si vous avez des
questions ou si vous avez besoin d'informations complémentaires.
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WHAT’s NEW ?

My Individual Rights in SYSPER

As a member of the post-active population, you will now be able to benefit from a feature in SYSPER
that allows you to consult an overview of your individual rights based on Annex VIl of the Staff
Regulations.

In SYS

PER, click on MENU > My File > Rights & Privileges > My Individual rights (Annex VII).

You will be able to:

v
v

See the rights that you currently have opened, for yourself as well as for your dependents.
Consult the complete history of all your entitlements since the start of your career (provided
that your previous employer was using Sysper).

See the complete list of notifications that you've received with regards to the processing of
declarations or decision letters. By clicking on the hyperlinks, you will be directed to the
relevant declaration or decision letter.

Consult your payslips.

The information box provides further possibilities to contact PMO in case you have any
guestions or require further information.
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